

BLOCKHAUS B711 (Riamé)

- septembre 22, 2024



(Blockhaus pour arme infanterie)

50°10'32.8"N 4°06'00.6"E

Ce blockhaus est situé rue de Beaumont / AR Centre Secours incendie

Il était équipé de 2 créneaux frontaux pour mitrailleuses et 2 créneaux latéraux pour FM

Ce blockhaus comportait visiblement une guérite d'observation sur le toit.

Blockhaus MOM (*ouvrage issu des travaux de la Main-d'Œuvre Militaire*) destiné à des armes d'infanterie de plan spécial, à deux étages.

Le blockhaus, élément précoce de la LPR (*Ligne Principale de Résistance Système défensif Maginot*), assurait l'interdiction frontale de la route allant de Beurieux à Solre.

Le blockhaus était commandé par le **Lt PAMART** (CM7 du II/84° RIF).



Photo WW2 2WK WWII Sivry Rance Clairfayts frontière française
Entrée Canon allemand sur le territoire de Clairfayts

16 mai 1940

Après avoir franchi Sivry, lors du Passage de la Frontière, ROMMEL traverse l'Entre-Sambre-et-Meuse de Dinant à Landrecies. L'Avant-garde pénètre en territoire français. Arrivé au "bureau" de Clairfayts, le groupe de reconnaissance se dirige, à droite, vers Solre-le-Château, où il essuie le feu nourri des blocs du Riamè et de la Perche à l'Oiseau. Il est sans doute impressionné aussi par l'explosion des mines de la place d'Epinois. Ces preux cuirassiers s'abritent dans le thalweg tout proche et attendent les événements (d'après Bouron)...

L'Avant-garde allemande prend à droite vers Solre-le-Château tandis que Rommel se dirige à gauche vers Clairfayts ...

> Ce même jour le blockhaus neutralise un blindé en provenance de Beaurieux.

> Le 17 Mai 1940: le bloc est neutralisé en fin de matinée après avoir reçu des coups directs en embrasure. Les occupants, dont le Lt PAMART, sont tués.

Sources:

Fichier KML de Jean-Louis AUBLET et Sylvie MAINGUIN - www.attila-77250.fr

MAI 1940 : ROMMEL traverse l'Entre-Sambre-et-Meuse de Dinant à Landrecies - [@Wikimaginot.eu](https://www.wikimaginot.eu/) /

Licence CC-BY-NC-SA

(Situé dans l'enceinte de la caserne de pompiers du centre de secours incendie de Solre, il sert visiblement aujourd'hui de local à fumée pour les exercices d'intervention en milieux confinés.)